

Courrier Laval - Culture - Arts et spectacles

L'article

Imprimer Envoyer à un ami Commenter (0) PARTAGER

«Drôlement libre» de Nabila: rire et nourrir l'esprit



Publié le 30 Mai 2011
Benoit LeBlanc

Sujets : Québec , Tunisie , France

Les 8 et 9 juin, l'humoriste [Nabila](#) présentera son parcours et sa découverte du Québec, avec l'humour et le charme qu'on lui connaît à la Salle André-Mathieu.

«Je raconte la grande soif de liberté qui m'a amené de la Tunisie à la France, pour finalement arriver au Québec, confie Nabila Ben Youssef. Pour moi, un spectacle est une occasion de rire, jouir et se nourrir l'esprit.»

Dans *Drôlement libre*, l'humoriste et comédienne parle de tout, dans un décor qui colle à son parcours, de l'Afrique du Nord, en première partie, à l'Amérique, en seconde partie.

«Je suis comédienne depuis l'âge de 15 ans. J'ai découvert le pouvoir libérateur et séducteur des mots. Ce sont mes plus puissants alliés», souligne Nabila, qui ne déteste pas montrer ses talents de danseuse orientale en cours de spectacle.

Liberté et religions

Nabila ne se gêne pas pour aborder le tabou de la religion, dans un pays où il fallait s'arrêter cinq fois par jour pour la prière.

«Il est temps de se moquer un peu de nous et de faire des blagues sur les musulmans, comme il en existe déjà sur les Juifs et les chrétiens. De toute façon, les religions sont toutes les mêmes. Y'a que les prophètes qui changent!»

Politique et immigration

L'humoriste ne déteste pas nous faire part de ses observations sur le Québec. Elle fait, entre autres, une lecture caustique du test de citoyenneté qu'elle a passé, en pleine campagne référendaire de 1995.

«Qui sont les Acadiens? Des microbes sur le matelas? J'ai eu à apprendre un livre de 197 questions, dont certaines étaient plutôt surprenantes. Je trouve intéressant de montrer aux Québécois, qui m'ont accepté, que parfois, ils peuvent accepter n'importe quoi», lance-t-elle dans un grand rire sympathique, avant d'ajouter, sur le sujet des accommodements raisonnables: «Je sais que les Québécois ont foutu la religion catholique dehors, sauf que maintenant, ils sont à accepter les symboles religieux des autres.»

Sexualité

Finalement, Nabila abordera les relations entre hommes et femmes, sans omettre ses observations sur la sexualité plus ouverte qu'elle croyait trouver dans sa nouvelle terre d'accueil.

«Ce qui n'est pas nécessairement le cas. J'ai eu quelques surprises à mon arrivée ici. La religion a laissé des traces importantes dans les mentalités.»

Nabila présente son spectacle solo «Drôlement libre» les 8 et 9 juin, à 20h, à la Salle André-Mathieu (475, boul. de l'Avenir). Information: 450 667-2040.



Dans son spectacle «Drôlement libre», présenté les 8 et 9 juin, à la Salle André-Mathieu, Nabila parle de tout, le rire au bout des mots. (Photo: Alarie Photos)

Mamanpourlavie.com
Ma famille. Ma réalité. Ma communauté.

LEA PARTENAIRE
FÊTE DES PREMIERS

La référence Web
au service des parents

Le nouveau réseau social pour échanger et partager